

# Die 5 fürs Wochenende

Mal so richtig böse wirken! Oder hübsch sein wie eine Prinzessin! Kinder lieben Fasnacht über alles.

## MASKENBALL, EINSIEDELN SZ

### Ein rüdig schöner Maskenball



Die Zentralschweiz zeichnet sich durch einen grossen Reichtum an Fasnachtstraditionen aus, allen voran natürlich die Luzerner Fasnacht. Ebenfalls rüdig schön ist der Kindermaskenball in Einsiedeln SZ, der bereits am Sonntag, 31. Januar, um 13 Uhr beginnt. Kinderdisco, Diabolo- und Feuer-Show, Konfettischlacht oder Polonaise – hier gibts alles, was der Mini-Fasnächtler begehrt. Und weil so ein Maskenball hungrig macht, gibts für alle kleinen Cowboys, Prinzessinnen, Ritter, Hexen, Gangster und Kätzchen einen Hamburger oder ein Paar Wienerli mit Getränk gratis. Der Ball dauert bis 18 Uhr und findet statt im Kultur- und Kongresszentrum Zwei Raben. Die Eltern werden übrigens wie gewohnt vom Dorfzentrum-Personal bewirtet.

Infos [www.hudi17.ch/kindermaskenball](http://www.hudi17.ch/kindermaskenball)



## KINDERUMZUG, BIEL

### Die grössten Mini-Fasnächtler

Die Bieler Fasnacht ist eine der traditionsreichsten der Schweiz. Ein Höhepunkt der fünftägigen Riesenparty: der Kinderumzug. Mit über 3000 Teilnehmenden gilt er als einer der grössten der Schweiz.

Mit Pauken und Trompeten schlängeln sich am Samstag, 4. März, um 14.30 Uhr die grossen und kleinen Narren mit farbigen Kostümen durch das Zentrum dieser charmanten Zweisprachenstadt. Jedes Kind erhält dabei auch eine eigene Kinderplakette. Vor dem Umzug findet dieses Jahr zum ersten Mal auf dem Zentralplatz das 1. Kinder-Monster-Konzert statt, danach gibts noch den Kinderball im Kongresshaus. Hier dürfen die Knipse mit dem Prinz Carneval Polonaise tanzen.

Infos [www.faschingszunft.ch](http://www.faschingszunft.ch)

## KINDERUMZUG, BASEL

### «Dr scheenschti Daag»

Der Morgenstreich um Punkt 4 Uhr am Montag des 6. März 2017 ist Auftakt und Höhepunkt der legendären Basler Fasnacht. Der Dienstag jedoch ist der Tag der Kinder! Am Nachmittag ziehen Gross und Klein durch die Innenstadt. Im Kasernenareal, wo die Wagen- und Requisitenausstellung stattfindet, können die Kurzen dann eine Runde mit dem Kinder-Waggis-Wagen fahren. Dennoch ist die Basler Fasnacht ein sehr turbulenter Event, der vor allem für Nicht-Basler nicht ganz ohne ist. Schnell kann im Getümmel ein Kind verloren gehen. Kinder sollten darum unbedingt mit einem «Kinder-Badge» ausgestattet werden – einem Anhänger mit allen wichtigen Infos, der kostenlos auf jeder Polizeiwache abgegeben wird.

Infos [www.fasnacht.ch](http://www.fasnacht.ch)



## NÄHMASCHINEN-MUSEUM, DÜRNTEN ZH

### Mode, Mechanik, Maschinen

Das Nähmaschinen-Museum in Dürnten zeigt die historische und technische Entwicklung der Nähmaschinen der letzten 200 Jahre. Ein Muss für alle Fans von Mode, Mechanik und Maschinen.

Damit Sie Ihr Fasnachtskostüm selber nähen  
[www.naehmaschinen-museum.ch](http://www.naehmaschinen-museum.ch)

